

Más de 7 millones de consultas sobre lugares de votación fueron atendidas por Claro durante el pasado proceso electoral

Martes, 19 de abril de 2016.- Más de 7 millones de consultas sobre información electoral fueron atenidas por Claro durante el pasado proceso de Elecciones Generales y Parlamento Andino 2016 en el país. Claro informó además que sólo el día de la votación se registraron más de 1 millón de consultas en Lima y provincia.

Gracias a un convenio de colaboración entre la ONPE y Claro, durante 5 semanas los electores tuvieron la posibilidad de consultar a través de mensajes de texto gratuitos, si habían sido seleccionados como miembros de mesa y acceder a información de su centro de votación.

"Ya son varios procesos electorales en los que apoyamos a la ONPE y es gratificante poder hacer uso de las telecomunicaciones al servicio de la ciudadanía, por ello ratificamos nuestra voluntad de colaboración con la democracia en el país", señaló Anthuanette Nomberto, gerente de Comunicación Corporativa de Claro.

Acerca de Claro

Claro pertenece al Grupo América Móvil, empresa líder en servicios integrados de telecomunicaciones en Latinoamérica. El despliegue de su plataforma de comunicaciones de clase mundial que le permite ofrecer a sus clientes un portafolio de servicios de valor agregado y soluciones de comunicación mejoradas en 25 países de América y Europa. A diciembre de 2015, la compañía contaba con 367 millones de accesos, que incluyen aproximadamente 286 millones de suscriptores móviles y 81 millones de UGIs fijas.

www.claro.com.pe/prensa